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    ８月１５日 

 

午前・午後 １時３２分 

東郷町議会議長 箕浦 克巳   殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号  6 番  氏名 いしい ゆみ  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  2 －  1 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

１東郷町の緑化

について  

 

 

 

 

 

 ２災害時のいこ

ま い 館 の 役 割

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 東 郷 町 に 人 材

バンクを  

 

（1）   東郷町の緑の資源は、未来の子こど

も達に残せるのでしようか。  

 

①   東郷町にとって将来、緑を残すため

の計画や努力をしているのか。  

②   どのような保全をしているのか。  

  

（ 1）  どの市町村も災害想定を今までの基

準より大きな災害として考え備えを行

いはじめている。地震だけでなく豪雨や

水害などこれからの想定は、予想の出来

ないこともあると考える。  

 

①   前回、いこまい館の福祉避難所の

話をされたが、具体的に詳しく説明

してほしい。対象になる方は、どん

な方か。  

②  一階をどのように利用するのか。ラ

イフラインが止まった場合の準備

は、どのようにどんな体制で行われ

るのか。誰が、関われるのか。  

③   いこまい館の付近には、猿投―境

川活断層がある。そのための対策は、

どうなっているのか。  

  

 

（ 1）東郷町の地域資源として介護士、保育

士助産師など地域の中には、様々な資格を

持ち経験のある方も多い。災害時も含め、

町のイベントなど様々な場面で活躍の場

があると考える。  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。
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４介護予防につ

いて  

 

①   活躍していただくためにも人材バ

ンクが必要だと考えるがいかがか。  

登録するだけでなく、交流や情報の

交換や他の資格者とのネットワーク

など活躍の場を広げたり、まちづく

りに大切な要になってもらいたいと

考えるが、町は、どう考えるか。   

 

（1）   東郷町でも地域によっては、高齢

化が進んでいます。元気で暮らすた

めにも町の様々なサービスを活用

することが大切だと考えます。ま

た、引きこもらず楽しく外へ出る事

も予防につながります。そのために

は、人とのつながり（地域資源）も

必要と考えるがいかがか。  

 

①   町の介護予防について考えはいか

がか。  

②   高齢者のボランティアポイントの

制度とは、どのような内容でどなた

が対象者で何年計画で進められてい

るのか。  

③   現状と課題は、どのようなものが

あるのか。  

④   将来的なビジョンは、いかがか。  

⑤   東郷町としての独自の工夫は、あ

るのか。  

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


